El botiquin de los cuentos

Una guía para padres e hijos que ayuda a los niños a resolver sus conflictos de la mano de los cuentos de los hermanos Grimm. Edición ilustrada con dos niveles de lectura: para los adultos y para los más pequeños de la casa. Urano.

Un poco de mal humor

Cuando se conocen, Pit y Pat se vuelven rápidamente inseparables. Juntos se rien, juegan... en definitiva, se entienden muy bien. Pero poco a poco, cada uno empieza a echarle la culpa al otro, ya no están de acuerdo y, a menudo, están furiosos. Y poco a poco, se instala una cosa que todos conocemos y el mal humor y crece, crece... y de repente, los separa. ¿Y entonces qué podemos hacer cuándo el mal humor se ha instaurado? + 4 años. Juventud.

La escuela

Gracias a su contenido práctico e interactivo y a las numerosas ilustraciones, los pequeños descubrirán el mundo que les rodea. De la vuelta al cole hasta el fin de curso, con este libro animado lo sabrás todo acerca de la escuela. Consolidar las rutinas diarias, comer en la escuela, realizar los primeros aprendizajes, adquirir hábitos de higiene, compartir con los demás... ¡Cuántos desafíos para los más pequeños! + 3 años. Oniro.

Cuando tú no estés

Ella Beene es una bióloga de treinta y seis años que, tras una ruptura sentimental, se muda a un pueblo de California para empezar una nueva vida. Allí conoce a Joe y sus dos hijos. Con ellos compartirá tres años repletos de felicidad y alegría, hasta que la trágica muerte de Joe, se lleva con él todos sus secretos. Cuando tú no estés, explora la compleja relación entre dos mujeres que se consideran madres legítimas de los mismos niños. Planeta.









Cuando

tú no estés

El cumpleaños de Teo

Temas de hoy.

Cómo ser una mamá cruasán

Cuando Pamela Druckerman, una perio-

dista estadounidense que acaba de mu-

darse a vivir a París, tiene un bebé, no

aspira a convertirse en una «mamá a la

francesa». Nunca se había imaginado que

el modo en que los franceses crían a sus

hijos fuese especialmente digno de admiración. La autora observa que los niños franceses se comportan educadamente

en los restaurantes y comen de todo,

duermen toda la noche desde los cuatro

meses, no gritan ni piden cosas constantemente y saben jugar solos mientras sus

padres los observan a distancia o charlan

con sus amistades... ¿Cómo es posible? ¿Cuál es el secreto? Decidida a desen-

trañar el misterio y con una libreta es-

condida en la bolsa de los pañales, la

periodista emprende una investigación

sobre las claves de una sociedad integrada por pequeños gastrónomos dormilones y progenitores razonablemente relajados.

Teo está muy emocionado porque por fin es su cumpleaños. Celebrará una fiesta en casa con sus primos y amigos, jugará con ellos y ¡soplará las velas del pastel! El libro incluye una guía para padres con ideas para reforzar nuevos aprendizajes (consejos de lectura y habilidades prelectoras). + 3 años. TimunMas.





Caras divertidas de los cuentos

¡Mezcla y combina las piezas de fieltro para crear caras alocadas y divertidas de los personajes de tus cuentos favoritos! Colócale al hada madrina sus gafas o prueba cómo le quedan unos labios bien rojos al gigante. ¡Hay un montón de combinaciones distintas! + 3 años. TimunMas.